ottps://www.assemblee-nationale.fr/dvn/15/guestions/QANR5I 15QE23999



## 15ème legislature

Question N°: 23999	De <b>Mme Frédérique Tuffnell</b> ( La République en Marche - Charente- Maritime )			Question écrite	
Ministère interrogé > Transition écologique et solidaire			Ministère attributaire > Transition écologique et cohésion des territoires		
Rubrique >animaux		<b>Tête d'analyse</b> >Le lagopède alpin, une espèce menacée		Analyse > Le lagopède alpin, une espèce menacée.	
Question publiée au JO le : 29/10/2019 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Date de renouvellement : 26/10/2021					

Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

## Texte de la question

Mme Frédérique Tuffnell alerte Mme la ministre de la transition écologique et solidaire sur la situation extrêmement préoccupante du lagopède alpin dont l'espèce, emblématique du Parc national des Écrins, est l'une des plus menacées des Alpes. Le lagopède, aussi appelé perdrix des neiges, est un galliforme présent toute l'année en haute montagne, dans les Alpes mais aussi dans les Pyrénées. Depuis le début des années 1950, on constate une forte régression de son aire de répartition (34 % d'habitats en moins), ce que le changement climatique ne peut qu'aggraver. Malgré la forte pression qui pèse sur ses habitats, le lagopède doit les partager avec les autres usagers de la montage, hiver comme été. Pourtant le lagopède alpin reste une espèce chassée dans les trois départements des Alpes du Nord : Isère, Savoie et Haute-Savoie. Alors que sa population décroît, elle l'interroge sur les mesures envisagées pour le protéger au mieux.